

Autorisation photo, vidéo et audio (Non obligatoire)

Elargis tes Horizons Genève
Événement scientifique biennal
7 novembre 2026

J'autorise Elargis tes Horizons Genève à enregistrer, pour cet événement, des photos, vidéos ou séquences audio dans lesquelles pourraient apparaître ma fille, dans le but de promouvoir Elargis tes Horizons Genève ou ses partenaires. Je comprends que ces photos, vidéos ou enregistrements audio pourraient être publiés dans certains journaux, magazines, sur Internet ou encore être diffusés à la télévision ou la radio.

Aucune information privée (adresse, numéro de téléphone, courriel ou école fréquentée) ne sera publiée. Si l'autorisation n'est pas accordée, votre enfant portera une lanière rouge au lieu de bleu et les photographes / journalistes seront informés qu'ils ne peuvent en aucun cas les photographier, filmer ou faire des enregistrements audios.

Photo, video and audio permission (Not mandatory)

Elargis tes Horizons Geneva
Biennial Science Event
7th November 2026

I give my consent to Expanding Your Horizons Geneva, for this event, to make photo, video or audio recordings that include my daughter for the purpose of publicizing and promoting Expanding Your Horizons Geneva or its institutional partners. I understand that the photos, videos or audio recordings may be published in newspapers or magazines, on the Internet, or be broadcast on television or radio.

Private information (addresses, phone numbers, email or schools) will not be published. If permission is not granted, your child will be identified by means of a red lanyard instead of blue and photographers / journalists will be informed that they cannot photograph, film or record audio with these children.